

lundi, 12 août 2013 06:45

Guerre contre la Syrie : et ça rapporte gros à Tel-Aviv !!

IRIB- Selon la Radio Israël, la guerre arabe/turque/occidentale contre Syrie a imposé une nouvelle configuration commerciale...

au Moyen-Orient si bien que les voies du transfert des marchandises vers la région ont été modifiées. Par le passé, on parlait beaucoup de l'essor des relations commerciales entre Israël et les Etats arabes littoraux du golfe Persique. Les bureaux qui avaient été ouverts dans des pays arabes dont le Qatar et les Emirats Arabes Unis ont suscité la question de savoir à quoi servent les bureaux de représentation dans les pays arabes qui n'entretenait aucune relation officielle avec Israël. A l'heure actuelle, il semble que lesdits bureaux aient enfin trouvé leur fonction après l'aggravation de la crise en Syrie qui a effacé de facto ce pays des équations commerciales de la région pour ne pas dire du marché mondial. En plus, la Syrie ne peut plus servir d'une plate-forme de transit entre les pays arabes et l'Europe. Selon le quotidien libanais Al-Akhbar, Israël s'est transformé en un carrefour pour les importations et les exportations des marchandises depuis et vers les pays arabes. Par le passé, seules la Jordanie et l'Egypte entretenaient des relations économiques proches avec Israël tandis qu'à présent de plus en plus d'Etats arabes, notamment ceux du littoral du golfe Persique, profitent des territoires occupés comme étant un terminal très important pour leurs export-imports vers et depuis l'Europe. Selon un reportage, rendu public par la presse sioniste, cette évolution découle de l'actuelle crise sévissant en Syrie car les frontières turco-syrienne et turco-jordaniennes de transit de marchandises sont fermées et ce sont celles du régime sioniste qui les ont remplacées. Au même temps, Israël envisage de définir un nouveau réseau économique et de transit en coopération avec l'Autorité autonome palestinienne et la Jordanie afin de renforcer de plus en plus sa position commerciale dans la région. Dans un reportage, diffusé samedi par la Radio Israël, on a annoncé que la guerre en Syrie a imposé de grands changements à la carte commerciale du Moyen-Orient si bien que les voies du transfert des marchandises vers la région ont été modifiées. « Les voies de communication internationales dont profitaient la Syrie sont totalement rompues. Auparavant, 30.000 cargaisons de transit traversaient annuellement le territoire syrien et les marchandises de tout type étaient transférées depuis l'Europe vers les pays arabes et vice versa. Ces cargaisons, qui étaient transportées généralement en camion, traversaient la Jordanie et la Turquie en leur apportant de grands bénéfices mais la guerre en cours en Syrie a fait que ces cargaisons soient transférées vers l'Europe via le territoire occupé au lieu de la Syrie.



Dans ce droit fil, le ministre israélien de Coopération régionale Silvan Shalom a convoqué une réunion extraordinaire où il a examiné le transfert des marchandises via les points de passage frontaliers de la Jordanie et de la Palestine occupée. Cette réunion s'est déroulée en présence des représentants des ministères et des institutions sécuritaires et économiques du régime sioniste. Les responsables du régime sioniste ont annoncé, à l'issue de ladite réunion, que de nouvelles facilités seraient envisagées pour les camions de transit qui transfèrent les cargaisons via la Jordanie. Interviewé par la Radio Israël, Silvan Shalom a déclaré : « Les heures de travail seront augmentées durant les six mois à venir et les employés resteront au travail jusqu'à minuit afin qu'on puisse rendre des services plus vastes au transfert des cargaisons via le port de Haïfa. C'est ainsi que les camions, venant en provenance de la Jordanie et de la Turquie, pourront se diriger sans aucun problème vers le port de Haïfa ». Il a ajouté : « Nous envisageons d'accroître la coopération économique entre Israël et les différents pays de la région et d'approfondir les relations avec eux et nous souhaitons que cela

ait des impacts favorables à la position stratégique et économique d'Israël ».

Ceci dit, non seulement le régime sioniste tire des bénéfices politiques de la crise syrienne mais en plus il en tire des profits économiques. Selon les analystes, les intérêts qu'apporte la crise en Syrie au régime sioniste rendent de plus en plus compliqué le règlement des problèmes car Tel-Aviv jugulera sans aucun doute le processus du règlement de la crise pour ainsi ne pas perdre ses propres intérêts.

Ajouter un Commentaire

Nom (obligatoire)

Adresse email

Url de votre site Web ou Blog

1000 Caractères restants

Recevoir une notification par email lorsqu'une réponse est postée



Rafraîchir

Enregistrer
